

JE M'APPELLE BERNADETTE (2011)

un film de Jean SAGOLS

**avec Katia MIRAN, Francis HUSTER, Michel AUMONT,
Francis PERRIN, RUFUS**

Entre les mois de février et de juillet 1858 dans la grotte de Massabielle la Vierge Marie est apparue 18 fois à Bernadette Soubirous, petite fille pauvre de Lourdes.

Une véritable révolution s'en suivit qui, au cœur du Second Empire, bouscula l'ordre établi par son message universel d'amour.

Ce que les politiques n'aimèrent pas beaucoup et combattirent. Il fallut finalement le courage et de l'Abbé Dominique Peyramale et de Monseigneur Forcade pour que la vérité soit reconnue et Bernadette soutenue et protégée.

Bernadette Soubirous, née le 7 juillet 1844 à Lourdes, est décédée le 16 avril 1879 à Nevers au Couvent. Ses dires ont été reconnus par l'Église Catholique Romaine.

Jean Sagols a fait appel à des comédiens de renom appartenant à la Comédie Française.

Mais c'est la vibrante Katia Miran qui apporte au film, par sa formidable présence, toute sa mysticité. La Foi qui l'anime ne fléchira jamais même dans les pires moments. Elle est Bernadette avec force et fougue. Son regard puissant, déterminé donne tout son poids au film et sa singularité.

Le réalisateur a choisi de ne pas la figer dans sa légende, de trouver aussi une autre porte d'entrée, celle des sentiments.

Traduire la Foi de Bernadette, a été de passer par son entêtement et son aplomb. Elle se trouve si jeune confrontée à la méchanceté et la roublardise des pouvoirs publics, aussi bien qu'aux instances judiciaires.

Katia Miran est lumineuse et son charme opère auprès du public bien au-delà de la communauté chrétienne.

Connu pour ses sagas télévisées : « Les cœurs brûlés » et « Terre indigo », Jean Sagols s'est investi avec sincérité dans ce projet qui épouse la vivacité de Bernadette

Ce film traite vraiment de la Foi et, à ce titre, le film est un petit miracle dans ce cinéma français qui en est si loin.

Après une ridicule sortie en salles, le cinéma de Lourdes a eu la bonne idée de le passer en permanent afin que des milliers de croyants puissent le voir.